Mitgliederversammlung der Freunde und Förderer der BFS für Altenpflege/-hilfe Aiterhofen mit Neuwahlen



Auf dem Bild: Die gesamte Vorstandschaft mit der 1. Vorsitzenden Frau Saskia Brehm, Stuhlreihe 2. v. re.

Vor kurzem konnte die 1. Vorsitzende des Fördervereins BFS Aiterhofen, Saskia Brehm, viele Mitglieder im Klassenraum der BFS Altenpflege zur 7. Mitgliederversammlung begrüßen. Satzungsgemäß erfolgte zu Beginn die Rückschau auf die Aktivitäten der vergangenen eineinhalb Jahre. Der Mitgliederstand des nun 10-jährigen Vereins hat sich bis August 2021 auf die erfreuliche Zahl von 85 Personen entwickelt.

Im Jahr 2019 war der Verein am Altstadtfest Straubing mit einem eigenen Stand präsent. Im Herbst 2019 fanden zwei Pflegestammtische statt: Einer zur 1. Bayer. Demenzwoche und ein zweiter im November. Dankenswerterweise stellten das Bürgerheim Straubing und das Pflegeheim St. Nikola Straubing die Räume für die Veranstaltungen zur Verfügung. Pandemiebedingt wurden ab März 2020 sämtliche Aktivitäten des Vereins lahm gelegt. Lediglich die Vorstellung des Vereins bei den neuen Schülerinnen und Schüler der Generalistik (K 38 und K 39) sowie der Pflegefachhelferausbildung PFH 10 und 11 war möglich.

Nach der Vorstellung des Kassenberichts durch Fr. Hobmeier und der Entlastung der Vorstandschaft wurde satzungsgemäß neu gewählt: die 1. Vorsitzende, Fr. Saskia Brehm, die 2. Vorsitzende, Fr. Franziska Ernst, die Kassiererin Fr. Marianne Hobmeier sowie die Schriftführerin Fr. Gabi Finger wurden einstimmig wieder gewählt. Die Kassenprüfer sind neu: Fr. Schinhärl und Sr. Andrea. Als Beisitzer wurden folgende Personen gewählt: Hr. Tobias Bachmeier, Fr. Silvia Eiblmeier-Dobler, Sr. Anita Heimerl, Fr. Brigitte Schneider, Fr. Waltraud Schneider, Fr. Marile Lanzendorfer und neu: Frau Irenke Bari.

Als weiterer Punkt wurden die möglichen Aktivitäten für das nächste Jahr besprochen. Aufgrund der momentanen Situation wird die Öffentlichkeitsarbeit (Pflegestammtisch, Kurs für pflegende Angehörige) noch nicht wieder aufgenommen. Die Vereinsmitglieder hoffen jedoch, dass im März 2022 an der BFS Pflege Aiterhofen ein Tag der offenen Tür durchgeführt werden kann. Hier ist der Verein immer mit einem Losstand zugunsten des Fördervereins vertreten.

Am Ende der Mitgliederversammlung schloss sich eine Aussprache an, bei der die Anwesenden noch Wünsche und Anregungen für die Vereinsarbeit äußern konnten. Mit Dank an alle Anwesenden und einem Foto des neuen Vereinsvorstandes schloss die Mitgliederversammlung.